
INTERVENTO CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI CONSIGLIO 
DEL 21 LUGLIO 2010 
 
ARGOMENTO: MOZIONE  DEI  CONSIGLIERI MILANTA, MAGGI, 
PERNIGOTTI E PEDRONI IN MERITO ALLA PROMOZIONE 
DELL’ATTIVITA’ DELLA FONDAZIONE MEDIATERRANEO NELLE  
DIVERSE REALTA’ LOCALI DELLA PROVINCIA DI GENOVA E SOSTEGNO 
ALLE ATTIVITA’ A FAVORE DEI MINORI. 
 
 
Devo intervenire perché devono correggere qualcosa che ha detto la consigliera 
Milanta, che non è esatto. La prima mozione non l’ho presentata io come primo 
firmatario, ma il consigliere Maggi. Io ero  semplicemente un cofirmatario e le 
modifiche sono state fatte, poi, non da me, ma dal consigliere Maggi dal consigliere 
Pedroni,  che si sono visti in successiva sede. Quindi, sia nella prima che nella 
seconda stesura io mi sono limitato a prendere atto e a firmare la mozione che 
condividevo, sia la prima che la seconda. La prima chiaramente era stata presentata 
solo dal centrodestra,  la seconda è bipartisan. Quindi, le accetto tutte e due, mi  
vanno bene entrambe. Non ho mai nascosto il mio giudizio rispetto ai dati forniti a 
riguardo della Fondazione ed è per questo che ho caldeggiato, a bilancio 2009 con 
l’ordine del giorno da me presentato e  votato all’unanimità, che i lavori della 
Fondazione fossero estesi, laddove richiesto, a tutto il levante. 
Esistono poi dei problemi di livello politico locale, cui io non faccio  riferimento e di 
cui non sono referente, e che sostanzialmente non mi riguardano, occupandomi del   
territorio  provinciale nel suo complesso. L’auspicio è che questa mozione, che 
esplicita in modo approfondito quello che era già nel mio ordine del giorno del 
bilancio 2009, venga esaudita, nel senso che,  appunto, i Comuni limitrofi possano 
essere,  laddove richiesto e con i supporti anche delle  risorse dovute, partecipare alle 
iniziative, che sono, a mio giudizio, positive. 
 


